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第 340 回エフエム石川放送番組審議会 

 

 

 

１． 開催年月日・開催場所   

2024年 10月 30日（水） 午後 2時 ～ 

香林坊ラモーダ 9F 

 

２.  委員の出席 

   総委員数     6名 

   出席委員数    5名 

          

 

   出席委員の氏名（50音順） 

   委員長 ：柳澤良一 

副委員長：中塚健也 

委 員 ：工藤彩子、平木孝志、宮川昌江 

 

 

4.  議題 

   業務概要の報告 

   番組試聴と質疑・意見交換 

 

 



議事内容 

[業務概要の報告］ 

 番組に関して、10月 27日日曜日の午後 8時から翌日午前 0時にかけて衆議院

議員選挙の開票速報を全国ネット番組・自社番組合わせて 2時間 15分お送りし

たことが報告されました。エフエム石川からは午後 8 時 55 分、9 時 55 分、11

時 55分の 3回、石川の小選挙区について共同通信社の出口調査と県選挙管理委

員会の情報をもとに開票速報をお送りしました。 

 イベントとしては 10 月 20 日日曜日に金沢勤労者プラザで「JF いしかわ 

Presents 能登を応援！夫婦・カップルのおさかな料理教室」を開催し 10 組 20

名の方が参加されたこと、26 日土曜日には香林坊プラザで「知って得する相続

セミナー こんなはずじゃなかったとならないために、今やっておきたい 10の

こと」を開催し 43名の方が参加されたことが報告されました。 

 

[番組の試聴と質疑・意見交換] 

（１）【試聴番組】 

タイトル：JA 全農 COUNTDOWN JAPAN 

放送日時：2024 年 9 月 28 日(土) 13:00 ～ 13:53 

出    演：ジョージ・ウィリアムズ、安田レイ 

ゲスト ：星名美玲、風見和香（私立恵比寿中学） 

 

（２）【番組内容】 

 エフエム東京をキー局とする全国 38 局でオンエアしている『ＪＡ全農 

COUNTDOWN JAPAN(カウントダウン・ジャパン)』は、ランキング形式の音

楽番組。今年は番組50周年を記念して東京のスタジオを離れて積極的に公開生

放送を実施しており、今回はイオンモール白山からの放送となった。 

番組の構成・進行はエフエム東京。実施告知・ホームページ制作・観覧者の募

集・当選者への案内をはじめ、会場の設営・中継機材の準備・当日の会場運営

など、番組制作以外はエフエム石川が担当して行った。 

全国から応募があり募集 100 名に対して観覧希望は 655 名となった。子どもか

ら高齢者まで幅広い年代からの応募だった。観覧席は抽選で招待したが、オー

プンスペースのため、当日は観覧席以外にも抽選に漏れた立ち見の観覧客のほ

か、買い物客も立ち止まって見るなど、多くの人に触れてもらえた。 

 

 

 

 



・この番組は時々聴いている番組です。ＪＡさんがスポンサーということで必

ず番組内で野菜などのプレゼントがありますが、今回は番組中のＣＭで「加賀

能登味自慢」というＷＥＢ上のショップを紹介しており、石川県の農業の全国

への宣伝になったのではないかと思います。番組構成としては、カウントダウ

ンや野菜、ゲストの話がある中で、コアなファンを持っているゲストを取り上

げることもあり、世代によってはゲストのパートを聞き流している場合もある

と思います。一方で、今回のゲストが（収録で県内に来ることで）県外からの

ファンを連れてくるくらい人気があることを考えると時代を感じました。ゲス

トの「こちらに来さしていただいた」「まかさしていただいた」などという言

葉に違和感を覚えました。リスナーが置き去りにならない構成だと感じました。 

 

・企画は良いと思います。番組内容はＪＡのイメージを考えると意外だと思い

ました。音楽がランキング形式なので、興味が湧いてきました。ゲストの二人

と出演者は全体を通して石川県のことを上手く取り上げていて、イメージを掴

んで石川県を宣伝してくれていると思いました。話し方も明るくて良かったで

す。石川県の地震に関しても自分たちの曲を紹介するときに「背中を押す曲で

す」と紹介してくれたことが良かったと思います。（若いアイドルですが）ス

トレッチ運動の際にクラシックを取り入れると良いという話は感心しました。

古いヒット曲を放送したことも、幅広い世代で聞いてもらえるので良いと思い

ました。ＪＡらしく日本の食について分かる番組だと思いました。 

 

・番組タイトルから想像したとき、農家の方の話を中心にした話をするのかと

思っていました。１時間聴くのは辛かったです。出演者のジョージさんの喋り

方が独特で印象が強かったです。加賀れんこんの話をしっかりしていたのは良

かったですが、野菜の紹介がそこまでだったのは淋しく感じました。会場の臨

場感があまり伝わってこないのが残念に感じました。番組構成の中の柱がない

ように感じました。 

 

・公開放送の場合どうしても会場の来場者に向かって喋るので、通常の番組と

は違ってくると思うのですが、ジョージさんは来場者とリスナーに上手く振り

分けて喋っていたと思います。（地震が起きてからから間もない）この時期に

石川県から公開生放送をする意義をあまり感じられなかったのは残念だった。

石川県の特徴で食べ物が中心だったのはＪＡさんがスポンサーなのでやむを

得ないのだと思いました。災害の風化防止のためにも、このような人気番組を

石川県から放送して情報発信をするのは意味があると思います。 

 



・番組にリズム感があって、聞いている人を飽きさせないという工夫は十分に

なされていたと思います。司会の男性のアクセントやゲストの方の言葉遣い

が少し気になりました。私はすぐ側に住んでいるので見に行きたいと思ってい

ました。当日の写真を見るとこの規模のイベントは久しぶりだったのではと思

います。準備等は大変だったかと思いますが、石川県の震災が風化しないよう

にこのような公開放送はもっとやってほしいです。資料の写真を見ると家族連

れもいたので、ラジオで小さい子供向けの番組もやったら良いのではないかと

思います。 

 

全体としては JA全農らしい番組だったという意見でした。 

 

 

[議事の概要を公表する場合の日時や内容] 

第 340 回番組審議会の議事概要の公表 

令和 6 年 11 月 16 日（土）19:55-20:00 に放送 

掲載書面の備え置き、及びインタット・ホームページへの掲載 


